

Erweiterung geplant

Unternehmen Seeberger kauft Grundstück

HEEDFELD ▪ Nachdem das Unternehmen Seeberger vor drei Jahren ins Gewerbegebiet Heedfeld umzog und sich damit vergrößerte, ist der Standort nun wieder zu klein. Wie das Unternehmen mitteilt, kaufte Seeberger das angrenzende Grundstück am Langenstück, um die Möglichkeit für einen Anbau zu haben. Damit könne das Unternehmen die bisherige Fläche von circa 14 000 Quadratmetern um weitere 4000 erweitern. Noch seien die Bagger nicht im Anrollen, aber

erste Ideen werden geprüft. „Wir sind froh, dass wir diese Möglichkeiten haben“, sagt Geschäftsführer Frank Seeberger. Mit Rohrprodukten aus diversen Materialien und in vielen Größen und Stärken beliefere das Unternehmen die Automobilindustrie sowie Möbelhersteller oder Maschinenbauer. Durch die jetzt mögliche Erweiterung werde es der Firma dauerhaft möglich sein, über genügend Kapazitäten für eine schnelle, zuverlässige Fertigung und Auslieferung zu verfügen.



Mit dem Grundstückskauf hat das Unternehmen Seeberger nun die Option, die Fläche um 4000 Quadratmeter zu erweitern.